

#LewisChoice: El camino entre los árboles de Laura Barnard

19 de marzo de 2025



Laura Barnard (derecha) con miembros del equipo corporativo de Lewis

“Algo de lo que me he dado cuenta es que existen muchas opciones de carreras diferentes aquí. Realmente, puedes crear tu propio camino”, afirma Laura Barnard, directora de Gestión de Licitaciones de Lewis Services. “No tenía ni idea de que me darían la oportunidad de desempeñar varias funciones en 11 años” La trayectoria de Laura, desde las actividades de campo hasta la sede corporativa, demuestra sus numerosas habilidades y talentos, y pone de

manifiesto la movilidad interna y el potencial de crecimiento que Lewis ofrece a los empleados que se comprometen.

Al asumir las riendas de las actividades de Gestión de Licitaciones, Laura desempeña un papel fundamental en la expansión de la cartera de clientes de la empresa y el ingreso en nuevas áreas de servicio. Al abarcar actividades de campo y funciones corporativas para liderar equipos híbridos en la exploración de nuevas oportunidades para la empresa, Laura trabaja para posicionar a Lewis para un crecimiento a largo plazo. Para esta iniciativa se requiere un líder con una sólida visión para los negocios, un profundo conocimiento de los mercados existentes y las oportunidades emergentes, y un enfoque disciplinado que garantice que Lewis se mantenga como líder en el sector; todas estas cualidades son fortalezas que Laura posee y ejemplifica.

Laura no comenzó su carrera de gestión de la vegetación como contratista, sino que comenzó como cliente, desempeñando diversos puestos en servicios públicos. Fue allí donde conoció a Lewis Services como una empresa asociada. Cuenta con una licenciatura en silvicultura y trabajó durante una década como silvicultora y analista antes de decidir tomar un camino diferente, el que la condujo a Lewis.

“Lo que me llamó la atención en Lewis fue la forma en la que trataban al personal”, recuerda Laura. “Era evidente que valoraban a su fuerza laboral, y eso era importante para mí”.

Se integró a Lewis como enlace con clientes en Connecticut y luego asumió un puesto de liderazgo como gerente de División en Ohio. Luego, regresó a New England como gerente de División antes de trasladarse a la oficina corporativa como gerente de Proyectos y, luego, como directora de la Oficina de Gestión de Proyectos (PMO) que se ha creado recientemente. La experiencia invaluable de Laura tanto con equipos de operaciones como corporativos

ha contribuido a fomentar la alineación de los proyectos. Su capacidad para reunir equipos interdisciplinarios, además de una sólida ética de trabajo, la ha posicionado como una colega y líder de confianza.

Más allá de su experiencia técnica, se la reconoce por su estilo de liderazgo considerado y deliberativo. Aborda los desafíos con una mentalidad estratégica y se asegura de que cada decisión que toma beneficie tanto a los empleados como a la empresa en su totalidad. Se ha ganado el respeto de sus colegas por su liderazgo sereno, pero seguro en todos los niveles de la organización.

Cuando le preguntamos qué le diría a alguien que esté considerando entrar en Lewis, Laura lo resume: “Si busca un cambio para mejorar, piense en Lewis. Es un excelente lugar para trabajar y las posibilidades aquí son infinitas”.

Desde la silvicultura hasta el liderazgo, la trayectoria de Laura Barnard ejemplifica por qué tantas personas eligen Lewis y el motivo por el cual se quedan. Su historia es una de crecimiento continuo, adaptabilidad y un firme compromiso para lograr que Lewis sea un lugar mejor para su personal y sus clientes.

Mira el vídeo #LewisChoice de Laura [aquí](#).

[¿Estás listo para considerar tomar la decisión Lewis?](#)

“Si busca un cambio para mejorar, piense en Lewis. Es un excelente lugar para trabajar...”

